

■ SIAMS+

Industriels mobilisés pour le futur

Nombreuses découvertes passionnantes lors de la journée du 5 mai organisée par SIAMS et une trentaine d'exposants présents !

Après des semaines de préparation pour concocter un programme de haute valeur, les exposants participants ont enfin eu l'opportunité de présenter leurs solutions aux internautes connectés. Avec plus de 200 internautes à la session la plus visionnée et une soixantaine pour la moins courue, ce sont près de 700 vues des sessions en direct qui ont réjoui les exposants.

Retour sur la genèse de l'événement

Suite à l'annulation de SIAMS en 2020 et les nombreux contacts avec les exposants, les organisateurs ont décidé de mettre en place un événement virtuel qui allait plus loin que le SIAMS virtuel de 2020. Laurence Roy, responsable clientèle explique : « Nous souhaitons non seulement mettre en valeur les exposants, mais également les synergies entre eux ». Après une large consultation avec les 450 exposants, une trentaine d'entreprises ont décidé de participer et de mettre en place des sessions communes autour de cinq thèmes.

Collaborations exceptionnelles

Après de nombreuses séances de mise au point, les spécialistes de ces entreprises ont pu présenter leurs solutions mais également débattre et échanger en direct. Pour y parvenir, ils ont travaillé à démontrer les complémentarités et synergies entre eux. Laurence Roy explique : « De nom-



La salle du Forum de l'Arc a été transformée en studio de TV pour une journée qui sort de l'ordinaire. (photo ldd)

breuses séances en visioconférence ont été organisées pour permettre à chacun de mettre sa pierre à l'édifice et finalement, le résultat est supérieur à la somme des parties. C'est vraiment 1+1=3 ! Nous avons pu démontrer le dynamisme et la qualité des exposants à SIAMS+ au cœur de l'Arc jurassien des microtechniques et dans le monde entier. »

Des retours encourageants

Si des problèmes techniques ont entaché la diffusion en streaming, les statistiques démontrent des fréquentations stables tout au long des sessions. « La très grande majorité des internautes s'est connectée et a regardé les sessions en entier. C'est un signe que la qualité des échanges et

des débats a rencontré son public », explique Pierre-Yves Kohler, le directeur, qui continue : « Suite à la diffusion, nous avons reçu de nombreux retours, quelques-uns assez virulents quant à la faible qualité du streaming, mais globalement c'est plutôt la satisfaction qui prédomine. »

Des sessions privées

Les organisateurs ont offert la possibilité aux exposants de discuter directement avec les internautes après les sessions de présentations. Si cette solution n'était pas optimale du côté du Forum de l'Arc et qu'elle n'a pas été utilisée par un très grand nombre d'internautes, des exposants ont eu la bonne surprise d'échanger avec de nouveaux clients potentiels par

ce biais. Pierre-Yves Kohler ajoute : « Avec cette expérience, les exposants et nous-mêmes avons fait du laboratoire pour le futur. Il y a clairement des enseignements à tirer de cette manifestation et des pistes à suivre tant pour les années SIAMS que les années non-SIAMS. »

Sessions de rattrapage

Toute la journée a été enregistrée et les différentes interventions, présentations et discussions seront rapidement disponibles en ligne sur SIAMS.ch. Toutes les vidéos seront également envoyées aux exposants. Ainsi ils pourront réutiliser tous leurs efforts pour leur propre communication. (cp)